
第１８回議会運営委員会会議記録 

【開催日時】  平成２６年６月４日（水） 午前１０時開催 

                         午前１１時２４分散会 

    （午前１０時５４分から午前１１時４分まで休憩） 

【開催場所】  第一委員会室 

 

【出席委員】 

委  員  長 大 井 淳一朗 副 委 員 長 石 田 清 廉 

委 員 河 﨑 平 男 委 員 下 瀬 俊 夫 

委 員 矢 田 松 夫   

       

【欠席委員】  なし 

 

【委員外議員等】 

議      長 尾 山 信 義 傍 聴 議 員 岡 山    明 

傍 聴 議 員 吉 永 美 子   

                          

【事務局出席者】 

局      長 古 川 博 三 次      長 清 水   保 

庶務調査係長 島 津 克 則 庶務調査係主任 角   紀 子 

議 事 係 長 田 尾 忠 久 議事係主任主事 原 川 寛 子 

 

【付議事項】 

 １ 平成２６年第２回（６月）定例会に関する事項について 

２ 一般質問の形式について 

３ その他 

 

【議事の概要】 

１ 平成２６年第２回（６月）定例会に関する事項について 

（１）会期案について 

・６月９日（月）から６月２５日（水）までの１７日間に決定した。 

（２）議事日程案について 

・事務局から議事日程案を説明し、了承した。詳細は別添資料のとおり。 

（３）農業委員の推薦について 

・事務局から説明し、了承した。詳細は別添資料のとおり。申し合わせにより全協で協議し、候補

者の方に挨拶をいただく。 

（４）請願の取扱いについて 

・別添資料のとおり 
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（５）要望書等の取扱いについて 

・別添資料のとおり 

 

２ 一般質問の形式について 

・大井淳一朗委員長から一般質問の形式について、１３市の状況の報告があった。各市の状況

については別添資料のとおり。各会派からの報告を聞く。 

・会派改進の河﨑平男委員から壇上で全般的な総括を言って、質問席で一問一答にするという

旨の発言があった。前回と同じ。 

・大井淳一朗委員長及び下瀬俊夫委員から総括とは何かと質疑があった。 

・河﨑平男委員から総括的な説明と発言があった。 

・会派日本共産党の下瀬俊夫委員から前回と変わらない旨の発言があった。 

・会派市民クラブの矢田松夫委員から前回と同じく質問席での一問一答がよい旨の発言があっ

た。 

・会派誠風の石田清廉副委員長から一問一答に関しては反対ではない。ただ現状に大きな問

題点があるのか。余り枠にはめないで、壇上で質問の趣旨説明をする旨の発言があった。 

・河﨑平男委員から光市の一括質問分割答弁と同じである旨の発言があった。 

・下瀬俊夫委員から意見が変わっては困る旨の発言があった。 

・大井淳一朗委員長から前回において一問一答方式導入の意思決定は決まっており、壇上に

上がるか上がらないかの議論である旨の確認があった。 

・河﨑平男委員から一問一答方式導入については異論はない旨の発言があった。 

・大井淳一朗委員長から今後議運のあり方も含め、一問一答方式導入を議論していきたい旨の

発言があった。 

・尾山信義議長から会派代表者会議を開くなど対応していきたい旨の発言があった。 

 

３ その他 

（１）全員協議会の開催日時 

・６月９日（月）午前９時１５分からとし、議運決定事項の報告。 

・６月１７日（火）午前９時からとし、農業委員の推薦について協議、候補者挨拶。 

（２）諮問事項について 

・会派について見直しのお願い。詳細は別添資料。 

・議会 BCP（業務継続計画）策定についてのお願い。詳細は別添資料。 

・両諮問事項とも各会派に持ち帰り意見を聞くこととなった。 

（３）議会改革ランキングについて 

・尾山信義議長の提案により議会改革ランキングが全国２９位、県内１位になったことについて諸

般の報告で報告することとなった。 

 

平成２６年（２０１４年）６月４日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 


